

# どんぐり工房だより

〒284-0005 四街道市四街道 1-6-1 四街道フェイスビル3階 TEL&FAX 043-421-6645  
E-mail : kibou\_donguri@ninus.ocn.ne.jp HP : <http://kibou-donguri.org>

**受注作業のこと** 平成25年4月より「国等による障害者就労施設等からの物品等の調達の推進等に関する法律」が施行されることにより、11月初め、四街道市障害者支援課へ受注できる業務の調査表を提出しました。

別途、四視協の創立10周年の記念品として、巾着を65個納品しました。また、市内の自治会より総会の資料230部製本のお問い合わせもいただいております。

**12月1日より男性の常勤職員とNPO法人希望の事務局長の増員となりました。**

**12月の「ギャラリーどんぐり」12/4・11・18 いずれも火曜日 13:00~15:00**

どんぐり工房の一室で手作りの品々を展示しています。狭いながら静かな空間にぜひ一度お立ち寄り下さい。オープン時は四街道駅北口、NTTドコモ脇の黄色い看板が目印です。

**12月26日(水)**年内最後の開所日です。午前中は大掃除。午後はお茶をしながらゆったりと過ごしましょう。

## 年末年始のお休み 12月27日(木)~1月3日(木)の8日間

11月4日(日) 10:30~15:00 四街道一区の共栄フリーマーケットに出店しました。

11月7日(水) 心の健康フェア(青葉の森公園文化ホール)に13名参加しました。

11月16~17(金・土) 第4回大きなテーブルに参加しました。

11月19日(月) 第4ブロック交流会(佐倉市民体育館) 14名参加。感想は3頁にあります。

## **障害者週間の集い・心の美術展・自主製品の展示販売会 12月6日(木)**

午前中は、作業プログラムに振り替え、早めに昼食をすませて出発します。

四街道駅発 12:21 → 東千葉駅着 12:28 / 東千葉駅発 15:35 → 四街道駅着 15:42

## **成田書道美術館見学 12月7日(金) お弁当とお茶がもれなく付いてきます!**

10:30 どんぐり工房出発 10:40 JR四街道駅発 11:03 JR成田駅着 11:30 新勝寺着

休息所で昼食 庭を散策 書道美術館を見学 14:00 出発 14:39 JR成田駅発 15:01 四街道着

持ち物: 障害者福祉手帳(入場が無料になります)・JR乗車運賃、往復800円

## **クリスマス会 12月19日(水) 参加費: 300円 申込締切: 12月17日(月)**

10:00~ 手作りピザなど会食準備 ~ 12:00 ~ 会食 ~ 13:00

13:00~ 演芸・ハンドベル・ビンゴ ~ 14:30 ~ 後片付け ~ 15:00

## **クッキング 12月13日(木) エプロン、バンダナ、材料費250円をご用意下さい。**

«メニュー» カレーライス・サラダ・デザート

**サロン 12月12日(水)**新聞紙でオシャレなエコバックを作りましょう。今年最後なので、おいしいおやつを食べながら楽しくやりましょう!

**音楽** 12月のプログラムは残念ながらありません。19日(水)にクリスマスソングをご披露します。

## **運営会議報告 平成24年11月1日(木)出席者10名**

10月度利用者 四街道市 延べ159名 実利用者 23名/38名 佐倉市 延べ19名 実利用者 2名/4名 千葉市 延べ 20名 実利用者 2名/4名 見学者1組 社協まつり 第4ブロック交流会 大きなテーブル 共栄フリマ コラボラ 職員募集経過 心の健康フェア 各プログラム報告

ことの葉

「ごあいさつ」

キリストのフレスコ画

残念な 修復画 (スペイン)

(春樹)

喜びの花つぼみ 早く咲きたいと  
ふくらんでいる (T・H)

川柳を 書いて狙おう ノーベル賞  
安曇野の わさび畑に 吸いこまれ  
(清涼な水)

寒くなり おでんを食べて 温まる  
(つゆ多め)

赤丼を 食べて本日 舌好調  
(しゃくちよ)

金魚さん 1年経たずに 30センチ  
(どんどん食べやさい)

洗濯機 修理してると ノーベル賞  
(キヤットフイツシユ)

ハルキスト 毎回ガツカリさせられる  
(元ハルキスト)

100円の 豪華賞品 ゲットだぜ!  
(だつてばよ)

友人を頼ります。人は支え合うことが大事だと日々思っていますので、どんぐり工房で働かせていただけて本当にうれしく思います。  
これからもよろしくお願ひします。

コーヒーと タバコ2本で もの思い  
(ダンディ)

教育に 意外と役立つ はなかつぱ  
(青い人)



50年 経つてもまったく 色褪せず  
(BEATLES)



9月末より、どんぐり工房の職員として、  
お世話になることになりました清水真奈美  
と申します。すでに2か月が過ぎましたが、

失敗や戸惑いも多くありますが、皆さんに助  
けていただきながら、一生懸命働いています。

私の性格は、基本的にはプラス思考ですが、  
ひどく落ち込むときがあります。そんな時は、

50年 経つてもまったく 色褪せず  
(BEATLES)

## 10/31(水) 収穫祭

かぼちゃスープがふんわりと口の中でとろけておいしかったです。野菜とお肉もおいしかったです  
(Reggie) バーベキューと、ほうとう…夢のようにおいしかったです。ハッピーハロウィン♪  
(T・H) 初めて参加しましたが、楽しかったです (haco) おなかいっぱいになりました  
(M・O) ほうとうが大変美味しかった。また、機会があれば参加したいです (U) ほうとうや肉などおいしいものばかりでした、はじめて食べるものもありました (ゆ)



## 11/7 (水) 心の健康フェア 青葉の森

今年は「ありがとう」のメッセージを読むことができず、ざん念でした。来年は絶対に読みたいです。  
リベンジで (よっちゃん) 心の健康フェアに参加し皆さんのお頃思っている気持ちや自分のお頃の心の中に秘めているものなど色々と考えさせられるすばらしい「ありがとう」の手紙でした(ぞうさんのさんぽ) べんとうの値上げをもとめる (Tony) 買い物は、安くいいものが一杯売っていて楽しかったです。劇はすごく一生懸命な感じが良かったです(ポン) 特にバザーが楽しかったです  
(T・H) 「すずらん」さんの劇はすばらしいと思いました。「ありがとう」の言葉の発表をきいていたら、涙が自然にでました。素敵なフェスティバルに参加できてほんとに良かったです (デルネド) 各作業所のすばらしい手作りの作品をたくさん見たり買ったりしてとても楽しかったです  
(A)



## 11/19(月) 第4ブロック交流会

ドッヂビー投げるのが難しかったです。でもキャッチするのは簡単で比較的よくとれました。久しぶりの運動でとても楽しかったです (モナナ) ドッヂビーが楽しかった (ホシノトモコ) 第4ブロック協会に参加して良かったです。初めて大会に参加して千葉県内で大きな作業所があるのが初めて知りました。これからもこんな大会に参加したいです (T・D) 色々な施設を知れて、ドッヂビー初めてしたのですが、慣れてきて体が動くようになって、楽しかったです。他の事業所の方とお話をできてうれしかったです (デルネド) 11月 19 日に佐倉市民体育館でドゥッヂビーの行事が行われました。最初から本気でやりました。楽しかったです。優勝したかったです。ではでは☆ (よっぴー) ドッヂビー、思わず熱中しました (T) 久しぶりのスポーツで楽しく参加出来ました。 (ラビ)



## 11/16(金)・17(土) 大きなテーブル

どんぐりに来て初めて作品などの販売をしましたが売れて嬉しかったです(ラビ)  
販売楽しかったです。特に他の事業所の販売をみれたことがよかったです (てるねんど)



## 編集後記

美しいものを見ていた。そこに存在して当然だと思っていた。強い風で砂が舞う。一瞬、目を閉じた。目を開くと美しい物は消えていた。このうす汚れた人生で学んだものの一つは、去って行くものはいつも美しい。という事だ (NAMA☆ZU)